

En préparation de la saison 2018, de nombreux travaux ont été effectués sur la base de loisirs de la Vallée Bleue :

- Les sanitaires derrière le Point Information ont été réparés et ceux situés à l'Aquaparc ont été modernisés.
- Au camping de la Vallée Bleue, les réseaux d'eau ont été rénovés et les emplacements se sont vus attribuer des numéros. Les Mobil-homes ont été rafraîchis.
- Un ralentisseur a été installé à l'entrée de la place de la Capitainerie et le marquage au sol a été repris sur l'ensemble de la base.
- Le Port de plaisance est en cours de réfection, des portes ont été installées sur les pontons I et H et un portillon de sécurité a été installé sur le ponton d'accueil de la Vallée Bleue.
- Dans le cadre de la modernisation générale du site, les réseaux électriques ont été vérifiés et repris.
- La course d'orientation a été finalisée et le partenariat avec l'association GNIA (Géocacheurs du Nord Isère et d'ailleurs) a été renforcé.
- La Base de loisirs, le Camping et le Gîte des Carriers ont été labellisés ACCUEIL VELO avec le concours d'Alpes Isère Tourisme.
- Le développement des sites internet GITE/CAMPING/VALLEE BLEUE & MONTALIEU-VERCIEU est en cours. Les sites internet seront prochainement opérationnels.



Base de Loisirs
Un concentré de Plaisir
MONTALIEU-VERCIEU

Europa Truck Trial 19 et 20 mai

Ouverture le 5 mai



Aqua parc
MONTALIEU-VERCIEU

devinettes...

- 1 Dans la basse-cour, il n'y a que des poules et des lapins mais au total, il n'y a que 8 têtes pour 28 pattes. Combien y'a-t-il de poules ?
- 2 Tim s'amuse à ajouter les chiffres qu'il lit sur sa montre digitale : Par exemple s'il voit 15 : 25, son résultat est 13. Quelle est la plus grande somme qu'il peut obtenir ?
- 3 Si je suis muet, aveugle et sourd, combien de sens me reste-t-il ?
- 4 Avant-hier, Catherine avait 17 ans. L'année prochaine, elle aura 20 ans. Comment est-ce possible ?
- 5 Ce sont 2 frères qui sont nés le même jour de la même année, qui ont le même père et la même mère et pourtant ils ne sont pas jumeaux. Pourquoi ?
- 6 Je commence par un « P » et je finis par un « e », je peux voler plus vite qu'un avion et ne jamais dormir. Qui suis-je ?
- 7 Je suis partout, mais on ne peut jamais m'atteindre. Qui suis-je ?
- 8 Plus grande je suis, moins on m'aperçoit. Qui suis-je ?



REPONSES :
1. 2 poules (et 6 lapins)
2. 24 (19 : 59)
3. 3 (muet n'est pas un sens)
4. Hier on était le 31/12 elle a eu 18 ans, cette année elle en a 19, l'année prochaine elle en aura 20.
5. 2 frères qui font partie de triplés
6. Personne
7. L'horizon
8. L'obscurité

Responsable de la publication : Le Maire

Ne pas jeter sur la voie publique - Imprimé sur papier recyclé



LE JOURNAL D'ARTHUR ET ZOÉ

Mai 2018
n° 29



Bulletin d'information - Municipalité de Montalieu-Vercieu

Mairie de Montalieu-Vercieu :

Tél : 04 74 88 50 95

Fax : 04 74 88 46 27

Courriel : mairiemontalieu@wanadoo.fr

HORAIRE MAIRIE :

Lundi, mardi, jeudi : 9h à 12h et 13h30 à 17h

Mercredi : 9h à 12h et 13h30 à 19h

Vendredi : 9h à 12h et 13h30 à 16h30

Commémoration « La fin de la guerre de 1914 -1918 »

Pour célébrer la fin de La Première Guerre mondiale, les communes de Bouvesse-Quirieu, Charette, Montalieu-Vercieu, Parmilieu et de Porcieu-Amblagnieu, ainsi que la Médiathèque et la Maison de la Pierre au Ciment souhaitent mettre en place une exposition.

Le thème principal sera :

« La vie lors de la Grande Guerre »

Nous voulons mettre en avant des témoignages de la vie des combattants, la vie des femmes restées à l'arrière, la vie des enfants durant cette période etc...

Pour cela, nous avons besoin de témoignages, de lettres, d'objets et tout autre document de la vie durant cette période.

Tous les documents seront répertoriés ou photocopiés ou exposés en vitrine.

Ce sera notre exposition et nous avons besoin de vous, si vous avez quoi que ce soit qui pourrait enrichir notre discours et éventuellement être prêt, contactez-nous !

Par téléphone 04 74 88 50 95



Périscolaire

RÈGLEMENT FACTURES CANTINE / GARDERIE



PAIEMENT PAR CARTE BANCAIRE :

Dorénavant, vous avez la possibilité de régler vos factures par carte bancaire via le site internet ISSILA :

cantine-montalieu.issila.com

Pour cela, merci de communiquer votre adresse courriel en mairie au 04 74 88 50 95 ou à : annelauremairie.montalieu@orange.fr



ATTENTION!

PAIEMENT PAR CHÈQUE :

Merci de libeller votre chèque à l'attention de : Régie Cantine Montalieu Et non plus à l'attention du Trésor Public





Affaires sociales / CCAS



NOCES D'ALBÂTRE POUR LES DOYENS DE LA COMMUNE

C'est avec beaucoup de plaisir que deux administratrices du CCAS se sont rendues au domicile de Mr et Mme Dimier, doyens de la commune pour leur présenter leurs sincères félicitations et leur offrir une composition florale au nom de la Municipalité pour leurs noces d'albâtre. En effet, c'est le 13 mars 1943, il y a 75 ans, que Louis Dimier, agent EDF, né le 24 février 1920 à Montalieu-Vercieu et Andrée Barrier, ouvrière, née le 6 juillet 1920 à Bouvesse-Quirieu s'unissent par une belle matinée ensoleillée par les liens du mariage célébré par l'adjoint au Maire, Monsieur Jean-Baptiste Deschamps. Vu la conjoncture, le jeune couple n'effectue pas de voyage de noces et un mois plus tard, pour fuir le S.T.O., Louis entre dans la clandestinité et ne revoit définitivement sa dulcinée qu'à la Libération de Montalieu-Vercieu en août 1944. Ils deviennent les heureux parents d'Anne-Marie, née en 1947 qui leur donne 2 petits-enfants.

Le couple ne quitte jamais Montalieu-Vercieu et s'installe définitivement dans la maison familiale rénovée, rue du pré Narbet où depuis 1975, il profite d'une heureuse retraite entouré de sa famille et de ses voisins attentifs à leur bien-être.

ACTION PISCINE

Les enfants dont la famille a un Quotient Familial de 600€ maximum peuvent bénéficier ainsi que les parents accompagnateurs d'entrées gratuites à la piscine municipale. S'inscrire au courant du mois de juin avec le livret de famille, un justificatif de domicile et l'attestation de paiement de mai de la CAF sur laquelle figurent les noms de toute la famille.



NOUVEAUX LOGEMENTS SOCIAUX OPAC 38

« TERRE DE PIERRE »

L'OPAC 38 mettra prochainement en location ses nouveaux logements « Terre de Pierre », situés 27, Grande Rue. Il s'agit de 24 logements : 18 appartements sur 4 niveaux et 5 pavillons dont 1 destiné à la vente. Afin de répondre à la demande, ces logements sont en grande partie de taille T2 et T3.



OPÉRATION PROGRAMMÉE D'AMÉLIORATION DE L'HABITAT (OPAH) 2017/2020

Initiée par la Communauté de Communes des Balcons du Dauphiné, cette opération a pour objectif d'aider à la réhabilitation de logements (améliorer la qualité énergétique des logements, lutter contre l'habitat indigne, adapter les logements des personnes âgées et/ou handicapées).

Vous êtes propriétaire occupant ou loueur, les travaux peuvent être subventionnés.

Renseignez-vous en Mairie ou sur le site Internet



VACANCES SENIORS

Le voyage 2018 est complet. 40 personnes et 2 accompagnatrices se rendront du 13 au 20 mai à CÉRESTE au cœur du Parc régional du Lubéron où des activités diverses et plusieurs sorties, notamment à Marseille et Fontaine de Vaucluse, agrémenteront leur séjour.

ATELIER « BIENVENUE À LA RETRAITE »

Vous êtes sur le point de prendre votre retraite ou vous l'avez prise récemment, un atelier vous est dédié **le lundi 28 mai 2018** à la salle n°3 à la Maison des Associations de CRÉMIEU.

Il se déroulera sur une petite journée, en l'occurrence de 10h à 12h et de 13h30 à 16h.

Les différents thèmes abordés seront les suivants :

- 1) Le passage à la retraite,
- 2) Les activités et les projets, l'importance du lien social,
- 3) Bien vieillir pour bien vivre sa retraite.

Renseignements complémentaires et inscriptions en Mairie le plus rapidement possible.

NUMÉRO VERT GRATUIT « BIEN VIVRE À DOMICILE »

Le Conseil Départemental met à disposition un **numéro vert gratuit et un site Internet** pour faciliter les recherches d'informations sur toutes les questions liées au « Bien vivre à domicile » : aide à domicile, amélioration logement, portage de repas, aide aux aidants, aide montage de dossier, activités de prévention...etc...

Le numéro vert gratuit **0800 38 00 38** mobilise une vingtaine de conseillers spécialisés dans l'accompagnement du public fragilisé, **du lundi au vendredi de 8h à 20h et le samedi de 9h à 17h.**

Ils sont à l'écoute des usagers pour répondre à leurs questions et les orienter vers les services existants proches de leur domicile.

CENTRE D'INFORMATION SUR LES DROITS DES FEMMES ET DES FAMILLES

Vous pouvez avoir accès à une information portant sur divers domaines du Droit (Droit de la famille, Violences sexistes, Discriminations, Droits des étrangers, Droit du travail, Droit de la vie quotidienne...) en vous rendant à la MSAP à Morestel 574, rue Paul Claudel et en prenant R.V. au 04 74 80 39 33.

Les permanences ont lieu le 2^{ème} et 4^{ème} mardi du mois de 14h à 17h.

Plus d'informations en Mairie.



Travaux



SKATEPARK

Dans le parc du Château, entre la Médiathèque et le City stade, la construction du skatepark a débuté le 19 mars 2018. La construction a été confiée à l'entreprise SOL SAVOIE pour la réalisation de la maçonnerie en bétons spéciaux. Les travaux de terrassement ont été confiés à l'entreprise PAILLET TP.

La maîtrise d'œuvre est assurée par le cabinet COSINUS.

Cet équipement est le fruit du Conseil Municipal d'Enfants.

Il a été élaboré par le Cabinet d'architecture Sports des Villes.

Dès la fin du mois de mai, les adeptes de skateboard pourront pratiquer leur sport favori.



PÔLE ASSOCIATIF DE JOUVENET

Le nouveau Pôle associatif remplacera l'ancienne école de Jouvenet. Sa réhabilitation est en cours. Il accueillera toutes les permanences qui ont lieu actuellement à l'ancienne école du Château d'eau. Des salles de réunion accueillantes et chacune équipée d'un point d'eau seront à la disposition des associations.

Les ADMR et le Secours catholique auront un local dédié à leurs activités.

Le préau sera fermé et agrandi et servira à des assemblées plus importantes ainsi qu'à des expositions.

Le chantier se poursuit normalement et le planning est respecté.

La fin des travaux et leur réception sont toujours prévues pour fin juin début juillet 2018.



PÔLE MÉDICAL

Le permis de construire a été déposé fin Mars.

RUE DES PIVOLLES

Suite aux travaux du Syndicat des eaux, le revêtement de la Rue des Pivolles (de l'école maternelle à Vercieu) sera refait courant juin.